

Attendre : un verbe crucial dans nos vies Yonathan

Attendre : un verbe crucial dans nos vies



Dimanche 11 décembre 2022 Troisième dimanche de l'Avent

**Voilà ce que Jean le Baptiste, depuis sa prison se demandait à propos de Jésus :
« Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? »**

**Attendre : un verbe crucial dans nos vies
parsemées de pierres d'attente,
éprouvées par la file d'attente ... attente interminable, démesurée et parfois attente vaine !**

**Attendre agace l'enfant qui a horreur de s'entendre dire "tu verras plus tard".
Attendre exaspère l'ado qui accepte mal de contenir en lui ses forces vives ...
Et que dire de nous, qui nous laissons emporter par le flux des sollicitations et des désirs...**

**Pourtant rien de dramatique, l'attente n'est qu'un écart entre 'ici et maintenant' et le futur
Ce qui doit arriver, est secoué d'incertitudes, de craintes, d'impatience, parfois de colère, d'angoisse :
tout se mêle : le mot patience, contient le verbe pâtrir c'est-à-dire souffrir.
il s'agit de tenir, persévérer, alors, oui, c'est difficile.**

**Rappelons-nous les mots de Jésus à Pierre un certain soir à Gethsémani :
« Ainsi vous n'avez pas eu la force de veiller une heure avec moi !**

St Jacques, lui, nous encourage ! "Ayez de la patience" même si l'appréhension, s'en est mêlée !

Trois étapes se révèlent efficaces :

1 D'abord : la patience n'est pas un état passif et nécessite d'avoir annoncé, nommé cette attente.

**En ce jour nous pouvons dire : « Voici qu'il vient ! »
Voici qu'il vient le Prince de la paix**

**2 Ensuite nous entrons en patience si nous la cueillons à son origine.
Je veux parler de la patience de Dieu qui ne désespère jamais de l'humanité !
De ce Dieu qui est « lent à la colère et plein d'amour » comme le chante le psalmiste (Ps 102, 8)**

3 Et enfin, par-dessus tout faisons-nous même l'expérience de la patience ; comme l'agriculteur attend les produits connus et précieux de la terre... Nous aussi soyons fermes, car la venue du Seigneur est proche.

Nous n'attendons pas la naissance de Jésus à Bethléem, c'est un événement à plus de 2000 ans ! On n'attend pas ce qui est déjà là ! la crèche nous le rappelle !

Par contre ; nous attendons ce qui n'est pas encore là, dans notre pensée et notre cœur, l'incroyable, l'inouï, de l'Incarnation, du Dieu fait homme, parmi les hommes d'aujourd'hui, un Dieu toujours nouveau-né dans les crèches et les fissures de nos vies actuelles !

**Dieu est venu
Dans notre histoire
Il a pris chair
Pour nous sauver !
Le Messie annoncé !
Le Bien aimé de Dieu !**

Evangile : Jean Baptiste et Jésus (Mt 11, 2-11)

Acclamation : Alléluia. Alléluia. Prophète du Très-Haut, Jean est venu préparer la route devant le Seigneur et rendre témoignage à la Lumière. Alléluia. (cf. Lc 1, 76 ; Jn 1, 7)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu
Jean le Baptiste, dans sa prison, avait appris ce que faisait le Christ.
Il lui envoya demander par ses disciples :

« Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? »

Jésus leur répondit :
« Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et voyez :
Les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, et la Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres. Heureux celui qui ne tombera pas à cause de moi ! »

**Tandis que les envoyés de Jean se retiraient,
Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean :**

**« Qu'êtes-vous allés voir au désert ?
un roseau agité par le vent ?...
Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ?**

**Un homme aux vêtements luxueux ?
Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois.
Qu'êtes-vous donc allés voir ?
Un prophète ?
Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète.
C'est de lui qu'il est écrit :
Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour qu'il prépare le chemin devant toi.**

Amen, je vous le dis : Parmi les hommes, il n'en a pas existé de plus grand que Jean Baptiste ; et cependant le plus petit dans le Royaume des cieux est plus grand que lui. »

Lundi 12 Decembre 2022